

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka penulis memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Polisi Lalu Lintas diperlukan untuk menjamin agar dipatuhinya Undang-undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan. Sebagai penegak hukum Polisi Lalu Lintas memiliki wewenang untuk menindak setiap pelanggaran lalu lintas oleh pengendara sepeda motor yang terjadi di Painan dan memberikan sanksi sesuai dengan aturan dan hukum yang berlaku. Bagi pelaku pelanggaran lalu lintas akan ditindak secara tegas tanpa terkecuali untuk memberikan rasa takut dan menimbulkan efek jera bagi masyarakat yang mengendarai sepeda motor akan mematuhi aturan dan tidak akan melanggar peraturan lalu lintas lagi. Maka dari itu peran Polantas dalam melakukan upaya-upaya seperti penanggulangan secara preventif dan penanggulangan secara represif.
2. Kendala pihak Polisi Lalu Lintas dalam upaya penegakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas oleh pengendara sepeda motor di Kabupaten Pesisir Selatan yaitu seperti tidak tersedianya sarana dan kurangnya anggota polantas yang bertugas atau berjaga di pos-pos lalu lintas, melakukan tilang dan juga bahkan penyitaan terhadap sepeda motor yang dikemudikan oleh pengendara, memberikan amanah kepada

pengendara sepeda motor yang melakukan pelanggaran lalu lintas agar tidak mengulangi dan memperbaiki perbuatannya, kurangnya kesadaran hukum masyarakat dalam upaya pencegahan pelanggaran lalu lintas yang dilakukan oleh pengendara sepeda motor, tidak adanya efek jera bagi pengendara sepeda motor di Painan.

B. SARAN

Setelah melakukan penelitian terhadap peran Polantas dalam upaya penegakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas oleh pengendara sepeda motor di Kabupaten Pesisir Selatan dengan memperhatikan data-data yang diperoleh maka penulis mencoba memberikan saran-saran sebagai bahan evaluasi, yaitu:

1. Polisi Lalu Lintas Perlu meningkatkan kerja sama instansi dengan Dinas Perhubungan Painan agar mempermudah untuk menanggulangi pelanggaran lalu lintas yang dilakukan oleh pengendara sepeda motor yang sangat banyak jumlahnya.
2. Aparat Polisi Lalu Lintas Polres Painan lebih meningkatkan lagi sosialisasi yang dilakukan kepada masyarakat dengan jadwal yang tetap dan juga lebih meningkatkan lagi penjagaan diposko-posko lalu lintas serta setiap sudut jalan raya yang selalu ramai dilewati oleh pengguna kendaraan sepeda motor